



## PRIMERA

**No hay acuerdos, pero PT y Verde se mueven por su lado**

Líderes de aliados a Morena se reunieron con Pablo Gómez para definir la ruta que dará origen a la iniciativa de reforma electoral. / 5

VERDE SE REÚNE CON PABLO GÓMEZ

# Confían en acuerdos ante la falta de proyecto de discusión

**Liderazgos de PT, PVEM y Morena en la Cámara de Diputados aseguraron que aún no tienen una propuesta sobre la cual negociar**

**POR IVONNE MELGAR  
E ISABEL GONZÁLEZ**  
nacional@glmm.com.mx

Una semana después de que se ventilaron las diferencias entre Morena y sus aliados por la reforma electoral, sus representantes en la Cámara de Diputados coincidieron en que darán prioridad a la unidad de su coalición y por el momento no existe ninguna propuesta sobre la que estén negociando, sino sólo la posibilidad de construirla.

“Estamos en la nada jurídica, no tenemos un proyecto de discusión, no tenemos un borrador... no tenemos un documento formal que haya surgido de la Comisión para la Reforma Electoral”, atajó el líder de la mayoría en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**.

En sintonía con los mensajes difundieron el jefe de los diputados del Partido del Trabajo, Reginaldo Sandoval, y el vicepresidente de la Cámara, Raúl Bolaños Cacho, del PVEM, el coordinador de la bancada de Morena confió en que la propuesta que sea enviada al Congreso cuente con el consenso de las tres fuerzas políticas.

## ENCUENTRO

Pablo Gómez Álvarez, presidente de la Comisión



## CONDICIÓN

La semana pasada, el Verde y el Partido del Trabajo externaron diferencias con Morena y aseguraron que necesita a sus diputados para que la reforma electoral sea aprobada.



Para nosotros es fundamental primero mantener la unidad entre Morena, el PT y el Verde, porque la Presidenta así lo necesita y México también.”

**RAÚL BOLAÑOS CACHO**  
VICEPRESIDENTE DE LA MESA  
DIRECTIVA POR EL PVEM

Presidencial Para la Reforma Electoral entabló comunicación directa y personal con la presidenta nacional del Partido Verde, Karen Castrejón, y sus respectivos coordinadores parlamentarios a nivel federal, Manuel Velasco y Carlos Puente, a fin diseñar la ruta de trabajo que dará origen a la propuesta de reforma constitucional.

Los aliados de Morena acudieron a las oficinas de Gómez Álvarez, en la colonia

Juárez, un día después de que se reunieron con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para acordar un primer encuentro con el presidente de la comisión designada para redactar la reforma electoral.

En entrevista telefónica con **Excélsior**, Pablo Gómez expresó que se trató de una reunión para intercambiar información acerca de los puntos más importantes que se consideran incluir en la reforma.

De manera subrayada, indicó que se busca un “proyecto en común, una iniciativa que tenga el mayor respaldo posible”.

A propósito del PT, reveló que el pasado martes se reunió también con Alberto Anaya, dirigente nacional de esa fuerza política y coordinador de su partido en el Senado de la República, para abordar el tema de la reforma electoral.